

Homenaje al poeta Jorge Debravo en la Universidad

Unas treinta personas, entre amigos del poeta y estudiantes universitarios, se reunieron ayer en horas de la mañana para rendir homenaje al poeta universitario Jorge Debravo, quien pereció fatalmente el 4 de agosto del año anterior. El acto, que figuraba en el programa de celebraciones de la Semana Universitaria, tuvo lugar en el Centro de Recreación de la Universidad de Costa Rica, y se prolongó desde las 10 y 30 hasta el mediodía.

En nombre de la Federación de Estudiantes Universitarios de Costa Rica (FEUCR), habló el Presidente, señor Jorge Gutiérrez, quien se refirió a las virtudes del fallecido estudiante universitario y dijo que Debravo llevó su poesía hasta los más altos lugares dentro de la

literatura nacional.

El poeta Mario Sancho, del Círculo de Poetas Costarricenses, hizo un rápido análisis de la vida y obra de Debravo y exhortó a que se guardara un minuto de silencio en su memoria.

Inmediatamente después del minuto de silencio que se guardó en su recuerdo, los amigos del poeta declamaron algunas de sus mejores poesías.

El homenaje concluyó con una conversación sobre los temas de su obra. Posteriormente se acordó que el día 4 de agosto próximo, fecha en que se celebra el primer aniversario de su fallecimiento, la Federación de Estudiantes Universitarios lo declarará, en una ceremonia sencilla, miembro honorario.